

Am 9. Juni ist  
**Kommunal-  
wahl**

**Erik**

**Hofedank**

Cottbus neu bewegen!

**Die Linke**

**Hallo\***,

als Teil der Zivilgesellschaft setze ich mich seit Jahren für ein solidarisches und demokratisches Cottbus ein. Ich forsche zur Pflege im Alter in einer deutsch-polnischen Praxisforschungsstelle.

Als Stadt- und Regionalplaner liegen mir besonders die Themen Bauen und Wohnen am Herzen. Statt teure Immobilien für wenige, braucht Cottbus bezahlbares Wohnen für Alle! Gute Nachbarschaft gelingt nur mit attraktiven Schulen, Kindergärten und lebendigen Orten der Begegnung. Da hat Cottbus noch großen Nachholbedarf!

Die ärztliche Grundversorgung muss unbedingt gesichert werden. Hier zu leben darf kein Gesundheitsrisiko sein! Gerade fließen Milliarden öffentliches Geld in die Region. Entfachen wir eine echte Aufbruchstimmung für Alle und sorgen wir dafür, dass daraus stabile Strukturen des sozialen Miteinanders entstehen!

Mach am 9. Juni dein Kreuz und behalte deine Stimme.

**Liebe Grüße Erik Hofedank**

\* Das Sternchen steht hier nur als Zeichen für die Freiheit der Sprache.